

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Sosialisasikan Pencegahan Radikalisme dan Penggunaan Masker, Menerima Curhatan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 1, 2023 - 16:40



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Sosialisasikan Pencegahan Radikalisme dan Penggunaan Masker, Menerima Curhatan Warga*

Sukabumi, 1 November 2023 - Pada hari Rabu, 1 November 2023, BRIPKA Geri

Permana S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan tujuan memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 11.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, Bhabinkamtibmas Geri Permana menjalin komunikasi langsung dengan warga Desa Sukamanah. Ia menghimbau warga untuk bersama-sama dengan Polri dalam upaya pencegahan penyebaran paham radikalisme. Dalam kerja sama ini, partisipasi masyarakat sangat diharapkan dalam menjaga dan memelihara situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi.

Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi dan edukasi penting tentang penggunaan masker saat beraktivitas di luar ruangan. Hal ini dilakukan sebagai tindakan antisipasi terhadap penyakit, terutama penyakit infeksi saluran pernapasan, yang bisa semakin berisiko di musim kemarau.

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan informasi, saran, keluhan, dan curhatan. Hal ini adalah implementasi dari program "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H.

Kegiatan Door To Door System (DDS) ini merupakan langkah konkret dalam menjaga kedekatan antara Polri dan masyarakat. Sinergi ini diharapkan akan memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamanah, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sehat, serta memberikan warga kesempatan untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.